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Betreff: 
Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0457/2017 SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim; 
hier: Verlegung der Bushaltestelle in den Bereich des im Bau befindlichen Ärtzehauses 
 
 
Mainz, 20.09.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Ortsbeirat Mainz-Laubenheim nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis..  
 
Sachstandsbericht: 
 
Bezüglich der Verlegung der Bushaltestelle in den Bereich des im Bau befindlichen Ärztehauses 
hat die Verkehrsverwaltung die Situation mit der MVG vor Ort in Augenschein genommen. 
 
Nach dem aktuellen Erkenntnisstand kann die Haltestelle Weisenauer Brücke in die direkte Nähe 
des Ärztehauses verlegt werden. Die Verkehrsverwaltung hat hierzu einen Plan erstellt (siehe An-
lage). Der vorhandene Fahrbahnteiler muss zurückgebaut werden, da ansonsten die Parkplätze 
auf dem Gelände des Ärztehauses ebenso wie die Tiefgaragenzufahrt nicht von beiden Fahrtrich-
tungen angefahren werden können. Ebenso muss eine neue Querungshilfe installiert werden, um 
Fahrgästen das Überqueren der Straße zu erleichtern und gefährliche Überholvorgänge bei hal-
tendem Bus auszuschließen. Zurzeit werden die finanziellen Rahmenbedingungen abgeklärt, 
damit dann die Umsetzung der Maßnahmen erfolgen kann. 
 
Bezüglich der Bitte, das Wartehäuschen an den Heidelberger Zementwerken wieder zu installie-
ren teilt die MVG auf Nachfrage folgendes mit: Die Haltestelle „Zur Alten Portland“ musste in 
Richtung Laubenheim verlegt werden, da an der alten Position die Platzverhältnisse für zwei Bus-
se für den Umsteigevorgang nicht ausreichend waren. Weiterhin ist es positiv zu sehen, dass an 
dem neuen Standort die Fahrspur breiter ist, wodurch es wartenden Fahrzeugen ermöglicht wird, 
den Bus zu überholen. Allerdings ist dort kein Platz für ein Wartehäuschen vorhanden. Daher 
könne dieses nicht wieder aufgebaut werden. Weiterhin erfolge der Einsatz der Wartehäuschen 
auch vor dem Hintergrund der Einsteigerzahlen, die hier relativ niedrig sind. 
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